

Erledigt

Hackintosh Kompatibel? (Gigabyte X299 - i9 7900k - GTX 1070)

Beitrag von „ellybz“ vom 19. August 2019, 22:08

Hallo

Ich weiß, dass dieser Thread ein bisschen alt ist, aber hoffentlich kann ich trotzdem etwas Hilfe bekommen. (Entschuldigung für mein schlechtes Deutsch, ich verwende Google Translate.)

Ich habe versucht, dieses Problem für eine Weile zu lösen.

Ich habe eine SSDT für meine Firewire-Controllerkarte erstellt und diese wird im PCI-Abschnitt des Betriebssystemberichts ordnungsgemäß angezeigt. Mit dieser speziellen SSDT geht der Computer jedoch nicht in den Energiesparmodus (ohne sie). Kann mir jemand bei diesem Problem helfen? [apfelnico](#)?

Beigefügt ist x2 IOReg (mit und ohne FRWR SSDT) und die SSDT, die ich für die Karte erstellt habe. Gleiche Probleme gibt es mit Clover & OpenCore, OSX Mojave & Catalina. Alle meine anderen SSDTs funktionieren einwandfrei (WIFI / BT; GPU; RME HDSPe PCI-Audiokarte; usw.)

Firewire is only for audio interface

Edit: I also tried with a slightly modified SSDT (v2) -> same results

Danke für Ihre Hilfe.

Hello,

I've been trying to solve this issue for a while. I created a SSDT for my Firewire controller card, and it shows properly in the PCI section of the OS system report, however with that particular SSDT, machine won't go to sleep (it does without it). Can anyone help with this issue? [apfelnico](#) ?

Attached is x2 IOReg (with & without Frwr SSDT) & the SSDT I created for the card. Same Issues exist with clover & OpenCore, OSX Mojave & Catalina. All my other SSDTs are working perfectly (WIFI/BT; GPU; RME HDSPe PCI Audio Card; etc..)

Edit: I also tried with a slightly modified SSDT (v2) -> same results

Thanks for your help

Firewire is only for audio interface.

X299 Gigabyte Gaming 7

Sapphire RX580 SE